

Herr Sterzenbach führt die Bekanntmachungen aus:

1. Rathausareal: In der letzten Ausschusssitzung am 12.06.2019 unter TOP 2 hatte die Verwaltung berichtet, dass die angestrebte Präsentation durch das Planungsbüro C2 nicht erstellt werden konnte, da externe Parameter bis dahin nicht ausreichend geklärt wurden. Damit wurde dieser TOP vorerst zurückgestellt bis zum 31.12.2020.
2. Herr Sterzenbach möchte die Auszählung der Pendler unter der Berücksichtigung der Jahreszeit ins Gutachten einfließen lassen

Herr Scholz möchte folgende Parameter, wie die Bruttogeschossanzahl / Fläche des neuen Parkhauses aufnehmen lassen.